

Gerechtigkeit hat obsiegt

**Zu «Sieg für Tierschützer Kessler»,
SN vom 22. 5.**

Der beste und erfolgreichste Tierschützer der Schweiz, Erwin Kessler, kämpft mit allen zur Verfügung stehenden legalen Mitteln für die Tiere und hat es nicht nötig, Tierquälerei zu verleumden. Kessler lehnt jede Form von Gewalt ab, das hat er schon mehrmals klar zum Ausdruck gebracht, und er bezeugt immer wieder eine hohe moralische Verantwortung Schwächeren gegenüber. Zum Glück hat im Fall Vasella/Novartis schliesslich die Gerechtigkeit obsiegt, trotz der sonst herrschenden Justizwillkür.

Manuela Pinza
Schaffhausen